

## **Message du président de la FEO aux enseignantes et aux enseignants dans le cadre de la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants**

**Toronto, le 6 octobre, 2008** — Joe Lamoureux, un enseignant de Barrie, a été élu 65e président de la Fédération des enseignantes et enseignants de l'Ontario à la réunion annuelle du Conseil d'administration en août. Il est actuellement en congé du Conseil scolaire du district du comté de Simcoe où il enseigne depuis 2001.

Étudiant perpétuel, M. Lamoureux possède des diplômes universitaires de Nipissing, Western, Trent et Queen. Tout en occupant le poste de président de la FEO, il est également étudiant au doctorat au programme conjoint offert par Brock, Lakehead et Western dans le domaine de la conception des politiques en matière d'éducation.

Depuis sa réussite au test d'entrée à la profession d'enseignant, M. Lamoureux a enseigné aux niveaux primaire et secondaire et a cumulé de l'expérience en Nouvelle-Zélande et à Moosonee, Ontario. Il a également été un membre très actif de la FEESO en occupant le poste de président local à Simcoe.

Puisant dans sa diversité d'expériences dans l'enseignement, il a transmis le message suivant aux 160 000 enseignants des écoles financées par les fonds publics de l'Ontario à la veille de la Journée mondiale des enseignants.

Après avoir enseigné dans une très petite communauté dans le Nord de l'Ontario, dans la grande communauté de Barrie et en Nouvelle-Zélande, j'ai vu la réalité de ce qui unit les enseignants du monde entier. Nous avons une passion pour l'apprentissage que nous voulons partager avec nos élèves.

La solidarité envers ce but nous rassemble aujourd'hui avec nos collègues enseignants de partout. La Journée mondiale des enseignants nous procure l'occasion d'honorer ceux qui poursuivent cette passion dans les situations difficiles des pays ravagés par la guerre; ceux qui travaillent tous les jours pour veiller à ce que tous les enfants, particulièrement les filles, aient l'occasion d'apprendre; ceux qui voient dans les yeux de leurs élèves la lueur d'avoir compris et ceux dont les écoles sont bien fournies en ressources et en appuis.

Sans égard à l'endroit où vous enseignez, vous savez que chaque jour, vous changez des vies. Nous vous remercions de votre dévouement.

L'UNESCO a inauguré le 5 octobre comme Journée mondiale des enseignants en 1994. D'après l'UNESCO, la Journée mondiale des enseignants représente une reconnaissance, une compréhension et une appréciation tangibles de la contribution vitale des enseignants pour l'éducation et pour le développement. Cette année, le thème de la Journée mondiale des enseignants est « Les enseignants changent votre vie ».

La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario représente 144 000 membres du personnel enseignant à plein temps, à temps partiel et occasionnels dans les écoles financées par les fonds publics, les écoles catholiques et les écoles francophones de l'Ontario.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec :

Kathleen Devlin  
Directrice, Politiques et relations publiques  
(416) 966-3424